

G. 【介護サービスを利用している方へ】必要なサービスを受けられていますか？

受けられていない

利用料が重い

- ・費用の負担が軽くなるように法律や制度を変えていくこと（70代）

認定が低い

- ・ボケてないと、だめ、ということ。正直に言うと×（80代男性）

その他

- ・現在元気で生活しているから（80代）
- ・現在のところ必要を感じない。（80代女性）
- ・サービスの範囲が狭い（60代女性）
- ・介護保険の内容が判らない。（70代男性）
- ・今の所、日常生活にどうという支障も無いので受けていません。（80代男性）
- ・手間がかかり老人は行かれぬ。（90代女性）
- ・現在必要がない。（80代女性）
- ・介護だってもっと負担を大きくすべし。（40代男性）
- ・私は障害2級です。福祉課の人が週1回で1時間でもサービスを受けますか？と言われました。それもお金がないので受けていません。（70代女性）
- ・介護が受けたくても受けられない。（70代女性）
- ・徒歩数分内に私設のリハビリセンターがあり、そこへ週1回通っています。（70代男性）
- ・家のローンが高く、息子夫婦も共稼ぎである。一緒にいても留守ばかりで、付き添いの必要な時は、休みを取って来ている子供も居るのに。（80代女性）
- ・そもそも、他区と比して18才未満が利用できるサービスがない。（40代女性）
- ・まだそのだんかいでない。（70代男性）
- ・ずるい人には良くしている。（80代女性）
- ・体力がある。元気です。（80代男性）
- ・高額納税者の負担を多くする事（50代女性）・現在、幸いなことにその必要性がないから（70代男性）
- ・今は必要としていないから（60代男性）
- ・健康上今のところ受けなくても大丈夫（80代男性）
- ・元気の為（60代女性）
- ・大家族制にして、親族が面倒を見る社会にすべきです（幼児も同様）（90代以上女性）
- ・健康の為（70代男性）
- ・他人でもその人が介護が必要と判断したらそうすべきだ。（人権優先、福祉国家でありたい）（60代女性）
- ・みんなの負担になるので、なるべく介護を必要としない努力する（70代男性）

- ・介護に「十分」などありえない
- ・家族がいる為まだ必要を感じない（80代）
- ・今の所自分の力で何でも出来るから（80代女性）
- ・何の為に介護保支払っているのか。重度でないとダメ、何の意味がない（70代男性）
- ・健康保険ホームは利用料が高い（50代男性）
- ・母が希望ですが入所できる施設が少なく希望しない地域でお世話になっています（50代女性）
- ・79歳お陰様で、健康です。サプリメント他、健康診断の際に従い薬を常用。年医療代は10万ほど（80代女性）
- ・まだその年齢ではないので（60代女性）

受けられている

- ・妻が長年糖尿病で通院（風呂等）、皆良くサービスをしてくれております。大変助かります。（80代男性）
 - ・ショートステイ利用の範囲をひろげてほしい。気管切開をしている人はどこも利用できないで困っている。（60代女性）
 - ・義母が受けている（60代男性）
 - ・監視されている様です（80代女性）
 - ・主人の母が受けてます。24h介護です。ちょっと（利用料が）重いかな？（40代女性）
- 今のところお医者さんにかかっていないから（80代）